

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Nachhaltigkeit im ÖPNV

-Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 14.02.2019-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	11.04.2019	Entscheidung

Antrag:

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:

Die zuständige INVG wird gebeten sich im Rahmen der Nachhaltigkeitsagenda mit alternativen Fortbewegungsmöglichkeiten im ÖPNV auseinanderzusetzen. Es soll geprüft werden:

- Ob eine neu festzulegende Trasse vom Hauptbahnhof zum Audi-Gelände durch die Innenstadt geführt und durch eine Stadtbahn bedient werden kann. Als Beispiel kann die Stadtbahn Regensburg herangezogen werden.
- 2. Alternativ ist zu prüfen, ob auf bereits bestehenden Bahntrassen eine Nord-Süd-Verbindung umgesetzt werden kann. Dazu wäre ein zusätzlicher Bahnhalt auf Höhe der THI mit einzubeziehen.
- 3. Als Alternative zur vorhandenen Dieselflotte im ÖPNV ist eine Testphase mit Brennstofftechnologie /Wasserstoffantrieb überlegenswert. Dazu gibt es in einzelnen Kommunen bereits Testbusse.
- 4. Dem Stadtrat ist die Möglichkeit zu einer Exkursion nach Regensburg bzw. in eine der Testkommunen für wasserstoffangetriebene Busse anzubieten, um sich vor Ort ein Bild machen zu können. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, entsprechende Termine in enger Abstimmung mit der INVG zu vereinbaren.

Beschluss:

Stadtrat vom 11.04.2019

<u>Die vorliegenden Anträge</u> <u>V0265/19 (Antragsziffern 4 – 6), V0271/19 und V0276/19</u> <u>werden gemäß der Diskussion zur Änderung der Tagesordnung mit allen Stimmen als Prüfanträge genehmigt.</u>